
YO NO DEJÉ A NADIE...: ¿Es demasiado pedir?
Sábado, 08 de Mayo de 2010 01:55

El mundo entero se deleita con las obras maestras del Hollywood tecnológico y yo me quejo y
las rebajo al punto de considerarlas basura ¿Es que no puedo divertirme en el cine como la
gente normal? Por Derrelicto a las 22:35:00 ...  YO NO DEJÉ A NADIE... -
http://yo-no-deje-a-nadie.blogspot.com/
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